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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. E. MOSER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend "Schnupperlehre" an den polytechnischen Lehrgängen 

Die "Schnupperleh:r::,e",die Möglichkeit für Schüler, bereits 

während des Schuljahres Kontakt zum gewählten Lehrberuf 

zu finden, hat sich gut bewährt. Sie ist kürzlich durch Ver

ordnung zu einer Schulveranstaltung erklärt worden. Damit 

soll aber die Haftpflichtversicherung, die bisher von der 

Arbeitsmarktverwaltung getragen wurde, weggefallen sein, wes

halb Sorge besteht, daß die Möglichkeit der "Schnupperlehre" 

nicht mehr so häufig genützt werden könnte. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e : 

1. Welche Erfahrungen wurden mit der "Schriupperlehre" an 

polytechnischen Lehrgängen gemacht? 

2. Wie soll die Haftpflichtversicherung in Zukunft geregelt 

werden? /1 
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